



17° 4°  
Máxima Mínima

EN LA ZONA

# La falta de gasoil afecta al transporte de cargas

La escasez de combustible se extiende a todas las provincias y comienza a sentirse en los accesos de la ciudad con decenas de camiones varados. Esta situación se da en plena cosecha para el campo y con una mayor utilización del combustible en las economías regionales. Desde la Federación Argentina de Entidades Empresarias del Autotransporte de Cargas (FADEEAC) revelaron que ya son 20 las provincias que presentan problemas de abastecimiento.

CIUDAD

## Arracacan las fotomultas

El municipio dispuso el comienzo del sistema de fotomultas e instruyó que el destino total de los fondos recaudados sea para políticas de seguridad, educación e infraestructura vial.



DEPORTES

## Aldosivi perdió en su debut en la Liga

El equipo del puerto cayó 2 a 1 en su visita a Argentinos Juniors por la primera fecha de la Liga Profesional. Martín Cauteruccio, de penal, había abierto el marcador para el 'Tiburón' pero los de la Paternal, lo dieron vuelta con goles de Gabriel Carabajal y Thiago Nuss.



FOTOS TELAM

CORONAVIRUS

Zona Sanitaria VIII disminuyó de 6 a 5 los puestos de vacunación

DÍA DEL PERIODISTA

"El periodismo es una verdadera misión", citó el obispo Gabriel Mestre



CIUDAD

## Protesta de taxistas

Ante la ola inflacionaria que aqueja a los argentinos, y la demora en el tratamiento del pedido de aumento en las tarifas en el Concejo Deliberante, un sector de los taxistas se movilizó a las puertas del palacio Municipal.